

学校教育目標「自ら気づき、考え、行動する子どもの育成」
2年生学年通信

はっけん！2年生



2025年(令和7年)5月30日 NO.4



体育大会では、あたたかい応援をありがとうございました。

こどもたちは、「おうちの人にきめポーズをみてもらったよ。」「ダンス、かっこよかったと言われたよ。」とうれしそうに話していました。

今、国語科「たんぽぽのちえ」の学習のまとめに入りました。順序を表す言葉に着目し、たんぽぽが新しいなかまを増やすためのちえやわけを読み取った学習を活かし、身近な草花のちえをまとめています。いろいろな文章を読み、必要な情報を整理できるようになってほしいと思います。



生活科で野菜を育てます。



植木鉢にミニトマト、2年生の畑に、さつまいも、なす、ピーマン、オクラの苗を植えました。毎朝張り切って水やりをしているこどもたちです。

ミニトマトはすくすくと成長し、先日支柱を付けました。「花が咲いているよ。」「いつ実ができるかな。」ととても成長を楽しみにしています。

毎日、ミニトマトの水やりにペットボトルを使っています。ペットボトルがつぶれてしまっているこどもには、新しいものを持ってくるよう話をしています。お子さんに確認していただき、必要な場合は、ペットボトルを持たせてください。



6月集金について

学年費 3,000円 集めます。

納金振替日は、6月10日(火)です。

よろしくお願いします。



☆毎月、最終金曜日にテストファイルを持ち帰ります。ぜひお子様と一緒にテストを見ていただき、がんばりをほめたり、補充すべき点を確認したりしてください。

見られたら、中身を抜いてまたファイルを学校に持って来るようになりますので、ご協力よろしくお願いします。